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ПОГОДА 
СРЕДА, 20 февраля: 
температура -11... -1, 

давление 758 мм,  ветер Ю-З, 
3-8 м/сек. 
ЧЕТВЕРГ, 21 февраля: темп. 
0... +1, давление 752 мм, 
ветер З, 5-6 м/сек.

СОЛНЦЕ 

Полнолуние, 
в полночь бу-
дет освещено 
100%.

ФАЗА ЛУНЫ

Восход 08:15

НОВОСТИ НА НАШЕМ САЙТЕ
 (www.prihoper34.ru):

• Одним  абзацем

• В Алексеевском районе прошел районный 
детский фольклорный фестиваль православной 
культуры «Зимние забавы» - (видеосюжет).

• Инфляция в Волгоградской области в 2018 
году оказалась ниже, чем в ЮФО.

• В МФЦ Волгоградской области начали вы-
давать свидетельство ИНН.

19 февраля - Вукол Телятник.
Считалось, что с этого дня на-

чинают появляться на свет телята 
(таких телят, родившихся в февра-
ле, называли жуколами). Крестья-
не так и говорили: «Придут Вуколы 
- перетелятся все жуколы».

• Несмотря на распространенное 
мнение, доспехи рыцарей не были 
такими уж тяжелыми - они весили 
15-20 кг и не мешали им взбираться 
на коня. Для сравнения, экипировка 
современного солдата весит от 26 кг.

Для вас, 
земледельцы

Как сообщили в отделе по сель-
скому хозяйству и землепользова-
нию администрации Алексеевского 
района, 1 марта 2019 года в РДК 
состоится зональное совещание 
по вопросу реализации государ-
ственных программ Волгоградской 
области,  которое проведет област-
ной комитет сельского хозяйства. 
После пленарной части совещания 
состоятся круглые столы по направ-
лениям: растениеводство и техни-
ческая модернизация сельского 
хозяйства; животноводство; малые 
формы хозяйствования и коопера-
ция; овощеводство и мелиорация; 
государственная поддержка АПК; 
социальное развитие села; инфор-
мационная система Агропортал. 
Отметим, что данные встречи агра-
риев традиционно проходят в канун 
весенне-полевых работ.

Январская 
статистика

В первый зимний месяц в на-
шем районе родилось 8 малышей. 
Об этом сообщили специалисты 
отдела ЗАГС администрации Алек-
сеевского муниципального района. 
Кроме выданных свидетельств о 
рождении в январе ими было сде-
лано пять актовых записей о за-
ключении брака. Не обошлось и без 
разводов, к сожалению, их число в 
прошлом месяце возросло. Семь 
пар решили расторгнуть свои от-
ношения. Печальным остается и тот 
факт, что смертность продолжает 
превышать рождаемость. В янва-
ре в Алексеевском районе умерло 
двадцать восемь человек.

Оставляйте 
заявки

В Алексеевском районе продол-
жается вакцинация кошек и собак 
против бешенства. В связи с тем, 
что  большинство жителей в будние 
дни находятся на работе, сотрудни-
ки ветслужбы призывают жителей  
Алексеевского района оставлять 
заявки  для проведения вакцина-
ции. Исходя из этих заявок, будет 
составлен график посещения за-
явителей. Также жители могут сами 
приводить своих питомцев на стан-
цию. Если в будние дни сделать это 
не представляется возможным, вет-
станция будет работать по выход-
ным, при этом нужно заранее позво-
нить и сообщить об этом. Обратите 
внимание, что ветстанция работает 
с понедельника по пятницу с 8:00 
по 16:00, перерыв на обед с 12:00 
до 13:00. В выходные дни работа 
будет производиться в том же режи-
ме. Телефон для справок 3-11-76. 
Стоит отметить, что за уклонение 
от вакцинации предусмотрена ад-
министративная ответственность - 
штраф от 500 до 1000 рублей.

Анастасия ЮШКИНА.

Знаете ли вы, что...

16+

ПРОЕКТ 
ПО СОХРАНЕНИЮ

 ЛЕСОВ: 
СТАРТ ДАН

Более 6,5 миллиона одно-
летних и двухлетних саженцев 
будут выращены в питомниках 
Волгоградской области в бли-
жайшие два года, из них более 2 
миллионов получат из посевного 
материала федерального фонда 
семян. Реализация регионально-
го проекта «Сохранение лесов», 
вошедшего в нацпроект «Эколо-
гия», позволит увеличить площа-
ди восстановления лесов с 1,25 
тысячи гектаров в текущем году 
до 1,7 тысячи в 2024-м, укрепить 
существующий лесной фонд.

В ближайшие пять лет в Волго-
градской области существенно уве-
личатся площади лесовосстановле-
ния — благодаря системной работе 
по сохранению зеленых насаждений, 
участию в национальном проекте 
«Экология» регион уже сегодня на-
ращивает объемы производства по-
садочного материала.

По информации облкомприро-
ды, для обеспечения работ по вы-
садке леса в 2021 году на площади в 
1,5 тысячи гектаров необходимо вы-
растить более 6,5 миллиона сеян-
цев, из них 3 миллиона — хвойных 
пород. Часть семян, посев которых 
предстоит провести этой весной, 
была заготовлена в лесничествах 
Волгоградской области. Кроме того, 
150 килограммов высококачествен-
ных семян сосны обыкновенной с 
уровнем всхожести более 80% вы-
делено региону из федерального 
фонда семян — из них в лесных пи-
томниках будет выращено более 2 
миллионов сеянцев. Через два года 
подросшие растения высадят на 
площади более 450 гектаров.

В этом году в лесничествах Вол-
гоградской области будет высажено 
около 5 миллионов сеянцев, их них 
более 2 миллионов — деревьев 
хвойных пород. Лесовосстанови-
тельными мероприятиями будет 
охвачена площадь в 1250 гектаров: 
более тысячи гектаров займут сеян-
цы хвойных и лиственных пород, на 
остальной площади проведут посев 
желудей для создания новых дубо-
вых насаждений.

Напомним, в прошлом году в 
лесничествах Волгоградской обла-
сти было высажено более 4,6 мил-
лиона сеянцев сосны, акации и ясе-
ня на площади 1100 гектаров.

volgograd.ru

ЭТОТ ДЕНЬ В ИСТОРИИ
1855 г. - день рождения синоп-

тической карты. 
1921 г. - вышел первый номер 

газеты «Труд».
1990 г. - день рождения графи-

ческого редактора Photoshop.

• Вести региона

Они перелопатили вручную 
тонны снега

Многочисленные снегопа-
ды этой зимы доставили немало 
хлопот и проблем жителям Алек-
сеевского района. Нередко при-
ходилось брать в руки лопаты и 
освобождать от сугробов дорогу 
к своим домам и гаражам. После 
таких физических нагрузок спину 
и руки ломило так, что двигаться 
было трудно. Можно только до-
гадываться, как этой зимой до-
стается тем людям, которые по 
долгу своей службы вынуждены 
ежедневно бороться со снежными 
заносами и завалами.

В ст.Алексеевской за чистоту и 
проходимость зимних улиц отвечают 
работники ООО «Алексеевское». В 
этом году у них очень напряженный 
рабочий график. Частые осадки вы-
нуждают трудиться практически без 
выходных, начинать трудовой день 
еще до рассвета и заканчивать да-
леко после заката. По основным ма-
гистралям районного центра – ули-
цам и переулкам – неустанно ходит 
снегоуборочная техника ООО «Алек-
сеевское», обеспечивая проезд для 
автомобильного транспорта. За ком-
фортное перемещение людей в пре-
делах центральной части Алексеевки 
также отвечают сотрудники данного 
учреждения. Их всего шесть: Ю.А. 
Ежов, Г.И. Кузнецов, В.Н. Костин, Е.П. 

Кузнецова, Р.С. Ларина, Л.С. Рогожи-
на. И они – самые настоящие герои, 
хотя таковыми себя совсем не считают. 

- Наши рабочие перелопатили 
вручную уже тонны снега. В этом 
году у них даже новогодних каникул 
не было, - рассказала мастер ООО 
«Алексеевское» В.М.Гаврикова, под 
чьим непосредственным руковод-
ством трудятся вышеперечисленные 
сотрудники. – В январе убирать снег 
им приходилось не то что ежедневно, 

а по несколько раз на день. Но все 
они молодцы. Ответственные, добро-
совестные. Одним словом, самые на-
стоящие трудяги. Только вдумайтесь, 
шесть человек отвечают за расчистку 
почти шести тысяч квадратных ме-
тров – площадок, тротуаров, подхо-
дов к памятникам, малым архитектур-
ным формам и прочим общественным 
территориям.

Продолжение на 2 стр.

Этой зимой работникам ООО «Алексеевское» 
очень часто приходится работать сверхурочно

• Твои люди, село

Защищать интересы 
муниципального сообщества

В первых числах февраля  сто-
лица России город Москва при-
нимала посланцев всех регионов, 
которые собрались на очередной 
съезд Общероссийского конгрес-
са муниципальных образований. 
Нашу область на столь важном фо-
руме представляли исполнитель-
ный директор ассоциации «Совет 
муниципальных образований Вол-
гоградской области» А.А.Щербань 
и глава Алексеевского муници-
пального района И.М.Свинухов.

- Главная задача конгресса - пред-
ставлять и защищать интересы муни-
ципального сообщества на федераль-
ном уровне, оказывать методическую 
и правовую поддержку, обсуждать с 
привлечением экспертов инициативы 
по совершенствованию муниципаль-
ного законодательства,  - поделился 
своими впечатлениями от участия 
в работе съезда Игорь Михайлович 
Свинухов. – С конгрессом сотрудни-
чают более 500 лучших муниципаль-
ных экспертов со всей страны, в том 
числе 50 депутатов Государственной 

Думы. Именно конгрессу поручено 
ежегодно готовить доклад правитель-
ству РФ о состоянии дел в местном 
самоуправлении.

Практики местного самоуправ-
ления и ведущие муниципальные 
эксперты, руководители ряда мини-
стерств обсудили вопросы, связан-
ные с участием городов, районов, сел 
в реализации национальных проек-
тов, поделились накопленным прак-
тическим  опытом.

- На сегодняшний день конгресс 
- крупнейшая организация органов 
местного самоуправления страны, 
- говорит далее Игорь Михайлович 
Свинухов. – Она объединяет советы 
муниципальных образований регионов, 
а также 6 межрегиональных организа-
ций, таких как Ассоциация сибирских 
и Дальневосточных городов, Ассоциа-
ция малых и средних городов России. 
Ключевой темой съезда стала реа-
лизация национальных проектов. Их 
главная стратегическая цель – улуч-
шение жизни каждого человека, каж-
дой российской семьи. Как отметил 

в своем выступлении первый заме-
ститель фракции «Единая Россия» в 
Государственной Думе Виктор Кидяев, 
муниципалитеты играют объединяющую 
роль между госструктурами и ини-
циативными гражданами, ТОСами, 
волонтерами. Федеральные органы 
должны это понимать и помогать им.

Двухдневная программа съезда 
была предельно насыщенной, при-
сутствие представителей  ключевых 
министерств и ведомств лишний раз 
говорило о их заинтересованности в 
тесном взаимодействии с муниципа-
литетами через субъекты Российской 
Федерации. Много говорили и о гря-
дущих изменениях в структурах мест-
ного самоуправления России, в ее 
общей концепции. Не исключено, что 
перемены придут к нам осенью. Тем 
не менее, в любом случае муниципа-
литеты готовы не только к деловому 
сотрудничеству с Федеральной вла-
стью, но и к равноправному диалогу.

Николай СТЕПЫГИН.

Эту главную для себя задачу вновь подтвердили делегаты съезда 
Общероссийского конгресса муниципальных образований

• Деловые встречи

ПОДПИСКА-2019: 
ВНИМАНИЕ, НОВЫЕ ЦЕНЫ!

С 1 февраля началась 
ДОСРОЧНАЯ ПОДПИСКА 

на 2-ое полугодие текущего года
Чтобы выписать газету, можно 

обратиться и к своему почтальону. 
Подписная цена на шесть месяцев  
с получением по почте теперь  со-
ставляет 587,28 руб., на три 293,64 
руб., на месяц – 97 руб.
Подпишитесь, и «ПРИХОПЕРЬЕ» 

останется с вами!

Г.И.Кузнецов, Л.С.Рогожина, Р.С.Ларина, В.Н.Костин.
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• Профилактика

Детский травматизм всегда был 
актуальной проблемой общества. 
Многие миллионы детей по всему 
миру, из-за последствий травм, 
оказываются на больничной койке, 
в отделениях неотложной помощи, 
на всю жизнь остаются инвали-
дами или получают увечья, несо-
вместимые с жизнью. И на сегод-
няшний день детский травматизм 
представляет собой серьезную 
социальную проблему, поскольку 
здоровье детей и подростков являет-
ся одним из важнейших ресурсов 
развития нашей страны.

Одно из последних заседаний ко-
миссии по делам несовершеннолетних 
и защите их прав Алексеевского муници-
пального района было посвящено вопро-
сам предупреждения гибели и травма-
тизма детей на пожарах в зимнее время 
и снижению рисков их возникновения. На 
совещание были приглашены предста-
вители служб, осуществляющих работу с 
детьми, и организаций – субъектов про-
филактики. Поводом для объединения 
усилий стали участившиеся за послед-
нее время случаи гибели детей в Волго-
градской области в результате пожаров.

Опираясь на протокол совместно-
го совещания областной комиссии по 
делам несовершеннолетних и защите 
их прав и Главного Управления МЧС 
России по Волгоградской области, 
районная комиссия своим постанов-
лением закрепила комплекс дополни-
тельных мер по предупреждению гибе-
ли и травматизма детей и  снижению 
рисков их возникновения на террито-
рии Алексеевского муниципального 
района. Был утвержден план межве-
домственного взаимодействия комис-
сии и учреждений культуры, спорта, 
образования и  социальной защиты 
населения. Сформированы рейдовые 
бригады из числа специалистов всех 
органов и учреждений системы профи-

лактики безнадзорности и правонару-
шений несовершеннолетних, сотруд-
ников ОМВД России по Алексеевскому 
району, представителей ОНД и ПР по 
Алексеевскому, Киквидзенскому и Но-
воаннинскому районам, специалистов 
отдела по делам ГО ЧС и охране окру-
жающей среды Алексеевского муници-
пального района, и составлен график 
проведения ежедневных рейдов.

План мероприятий, в том чис-
ле и рейдовой работы, охватывает 
период с начала февраля и до сере-
дины апреля. Во всех мероприятиях 
по предупреждению гибели и трав-
матизма детей максимально задей-
ствованы представители поселковых 
общественных советов по делам несо-
вершеннолетних и защите их прав, ро-
дительские патрули. При ежедневном 
подомовом (поквартирном) обходе се-
мей, находящихся в социально опас-
ном положении, в трудной жизненной 
ситуации, замещающих семей, особое 
внимание обращается на то, как отапли-
вается дом, каковы условия содержа-

ния несовершеннолетних детей, в 
том числе малышей первых лет жизни. 
Члены рейдовых бригад разъясняют 
правила пожарной безопасности, остав-
ляют памятки по соблюдению правил 
безопасности с телефонами экстрен-
ных служб. В случае установления 
опасности для жизни и здоровья несо-
вершеннолетних в семье возможна их 
госпитализация в детское отделение 
ГБУЗ Алексеевской ЦРБ.

Профилактическая работа ведется 
и во всех образовательных учреждениях 
района. Для детей проводятся «Уроки по-
жарной безопасности» с приглашением 
должностных лиц Отделения надзорной 
деятельности и профилактической ра-
боты, для родителей - родительские со-
брания по вопросам формирования от-
ветственного родительства, обеспечения 
безопасной для ребенка среды.

С.А.БОРМАТЕНКО, секретарь 
комиссии по делам несовершенно-
летних и защите их прав Алексеев-

ского муниципального района.
Фото Наталии ГОЛУБЕВОЙ.

Снизить риск возникновения беды
Районная комиссия по делам несовершеннолетних и защите их прав 

утвердила комплекс дополнительных мер по предупреждению гибели 
и травматизма детей

Интересная штука – жизнь. 
Она каждому отмеряет свою 
судьбу. И очень часто мы мно-
гого не знаем про других – про 
своих соседей, односельчан. 
Возьмем к примеру обычную жи-
тельницу х.Солонцовского Нину 
Васильевну Полякову. В хуторе, 
наверняка, ее знают все. Но мало 
кто может даже предположить, 
что в молодости она служила в 
рядах Советской Армии и была 
планшетистом в командном пункте 
военно-воздушных сил.

Жизнь испытывала ее на проч-
ность с самого момента рождения. 
Она родилась в январе 1944 года в 
Омской области, именно туда была 
эвакуирована ее мама из-под Новго-
рода. После войны было возвраще-
ние на родину, и голодное детство в 
годы восстановления страны из раз-
рухи. В 1959-м году, окончив семилет-
ку, 15-летней девчонкой Нина уехала 
в Ленинград, поступила там в строи-
тельное училище на маляра-штука-
тура. Через два года получила в руки 
профессию, устроилась на работу во 
второй стройтрест г.Ленинграда, 
обустроилась в общежитии на Мой-
ке. Было тяжело, но понятно, дружно 
и весело.

В 1963-м году ее, как комсомол-
ку-активистку, призвали в ряды Со-
ветской Армии. После войны муж-
чин не хватало везде, поэтому на 
некоторые военные должности бра-
ли представительниц слабого пола.

- Я попала служить на команд-
ный пункт, который вначале на-
ходился в самом Ленинграде, а 
потом был переведен за город на 
станцию Тайцы, - вспоминает Нина 
Васильевна. – Была планшетистом, 

писала проводку самолетов ручкой 
на ленте. То были одни цифры, ко-
торые мне начитывали в наушники, 
именно их я и писала, как радио-
грамму. Отслужила ровно четыре 
года – призвали 17 апреля 1963-го 
и демобилизовалась также 17 апре-
ля, но уже 1967-го. Кстати, своего 
будущего мужа – Ивана Алексан-
дровича Полякова - я встретила 
в армии, в том самом командном 
пункте. 

Нина Васильевна рассказала, 
что они несколько лет дружили, 
пока шла служба. Он демобилизо-
вался чуть раньше, и они еще боль-
ше года переписывались. За это 
время она успела вернуться домой, 
в Ленинград, и вновь устроиться 
маляром-штукатуром. Но весной 
1968 года он позвал ее к себе, пред-
ложив стать его верной спутницей 
на всю оставшуюся жизнь.

- Молодая была, легкая на подъем. 

Собрала чемоданчик и поехала в 
неизвестность, - продолжила свой 
рассказ Нина Васильевна. – Так, 4 
мая 1968 года я стала жительни-
цей х.Солонцовского. Уже больше 
полувека здесь прожито. Все тут 
уже давно стало своим, родным и 
близким.

За эти годы многое изменилось 
в жизни нашей героини. Самое 
главное, здесь родились и выросли 
ее дети – сыновья Андрей и Алек-
сандр. Работать по специальности 
ей не пришлось. Но это только офи-
циально, а на деле, будучи технич-
кой местного Сельсовета, космети-
ческих ремонтов в его кабинетах 
она повидала немало. Шутка ли, 38 лет 
Н.В.Полякова мыла полы и выполняла 
обязанности курьера в Солонцовском 
сельсовете, переименованном потом 
в поселковую администрацию. Она 
ушла на заслуженный отдых толь-
ко в 65 лет. Трудовых будней у нее 

насчитывается почти полвека, а вот 
наградой за этот многолетний труд, 
к великому сожалению и огорчению 
нашей героини, стала мизерная 
пенсия да больные суставы.

Уже девятый год Нина Васи-
льевна живет одна, мужа похоро-
нила в 2010-м. И, как это всегда 
бывает, без мужчины в доме сразу 
же понадобились мужские руки. Газ 
в дом она проводила уже без него, 
старые окна почти все поменяла на 
пластиковые. И это только большие 
дела, а сколько их было меньших 
по объему, но также важных…

- У меня дети и внуки очень 
хорошие, помогают мне всем, чем 
могут, - как и любая мать, при раз-
говоре о наследниках, Нина Васи-
льевна заулыбалась. – Андрюша 
со своей семьей живет далеко – в 
Краснодаре, поэтому пореже у 
меня бывает. А вот Саша здесь, в 
Солонцах. И его дочки рядом. Они 
все у меня молодцы, заботятся обо 
мне. Раньше я им помогала, теперь 
они – мне. Радуюсь, что живу, что 
уже правнука имею. 

Сегодня Нина Васильевна жи-
вет спокойной и размеренной жиз-
нью. Остались позади времена 
большого хозяйства и необъятного 
огорода, трудовых будней и каж-
додневных забот о своем семей-
стве. Но порой накатывает тоска 
одиночества и становится очень 
жаль, что нельзя вернуться в те 
годы, когда все были рядом и дом 
полнился родными голосами…

Наталия ГОЛУБЕВА.
На снимке: Н.В.Полякова.

Фото автора.

Быть сильной ее научила жизнь
• Ветеран

Оборачиваясь на прожитые годы, порой сам не веришь, что смог преодолеть такой путь

• Господдержка

По данным пресс-службы об-
ластной администрации более 700 
жителей Волгоградской области 
старшего поколения смогут повы-
сить свою квалификацию в 2019 
году. Обучение пройдет в образо-
вательных организациях региона, 
к работе смогут подключиться НКО 
и частные компании.

Специалисты комитета по труду 
и занятости населения Волгоград-
ской области поясняют, что курсы ор-
ганизованы в рамках регионального 
проекта «Старшее поколение», кото-
рый входит в национальный проект 
«Демография». Напомним, совет по 
реализации национальных и приори-
тетных проектов возглавил губернатор 
Андрей Бочаров.

Подать заявку на участие претен-
денты смогут самостоятельно через 
территориальный центр занятости 
населения, сотрудникам предприятий 
необходимо обратиться к работодате-
лю. В настоящее время 72 организа-
ции уже готовы направить специали-
стов на профессиональное обучение. 

Перечень включает в себя поряд-
ка ста профессий, востребованных на 
рынке труда. Среди них — электро-
газосварщик, токарь, водитель, арма-
турщик, фрезеровщик, повар, пекарь, 
кондитер, швея и другие. Продолжи-
тельность курса зависит от направле-
ния и в среднем составляет от трех 
месяцев до полугода.

Данная программа нацелена на 
повышение конкурентоспособности 
граждан, которые выйдут на пенсию в 
ближайшие пять лет. Напомним, под-
держка граждан старшего возраста — 
одно из приоритетных направлений 
работы региональной власти. По за-

данию губернатора Андрея Бочарова 
в сентябре 2018 года были подготов-
лены поправки в Социальный кодекс 
и ряд региональных законодательных 
актов, которые позволили сохранить 
для людей старшего поколения дей-
ствующие льготы в полном объеме. 
Согласно документу, мужчины старше 
60 лет и женщины старше 55 лет по-
лучат возмещение расходов на опла-
ту жилого помещения и отдельных ви-
дов коммунальных услуг, будут иметь 
право на льготный проезд и адресное 
социальное пособие, а также на обе-
спечение слуховыми аппаратами и 
протезно-ортопедическими изделия-
ми. Кроме того, ведется контроль за 
соблюдением трудовых прав этой ка-
тегории граждан.

Как уточнили в Алексеевском цен-
тре занятости населения, согласно вы-
деленной квоте в 2019 году принять уча-
стие в мероприятиях по переобучению, 
повышению квалификации могут пять 
жителей Алексеевского района. Пра-
во на участие имеют граждане пред-
пенсионного возраста, самостоятель-
но обратившиеся в органы службы 
занятости населения с целью прохож-
дения профессионального обучения и 
дополнительного профессионального 
образования, за исключением граж-
дан, признанных в установленном по-
рядке безработными. На переобучение 
и повышение квалификации имеют 
право также работники предприятий, 
находящиеся под риском увольнения. 
Незанятым гражданам предпенсион-
ного возраста в период обучения по 
направлению центра занятости вы-
плачивается стипендия.

Наш корр.

Повышаем 
конкурентоспособность

Граждане предпенсионного возраста 
могут получить новую профессию

• Твои люди, село

В уборке снега с тротуаров и ров-
ных площадок рабочими используют-
ся снегоуборочные машины, которые 
для ООО «Алексеевское» закупила 
администрация Алексеевского сель-
ского поселения. Как уточнила мастер 
коммунального предприятия, техника 
– вещь сложная, поэтому отвечают за 
нее мужчины. А женщинам с лопатами 
достаются все самые укромные уголки, 
до которых снегоуборочные машины 
не могут добраться. Но при необходи-
мости все члены коллектива работают 
сообща на одной территории.

Стоит добавить, что в зимнее время 
работники ООО «Алексеевское» зани-
маются не только уборкой снега. Они в 
первых рядах при новогоднем украше-
нии площадей, парков и зданий, при за-
ливке и расчистке хоккейной площадки, 
при обустройстве купели на Крещение, 
при организации многих праздников, 
которые требуют уличных подготови-
тельных работ. А еще они круглогодично 
отвечают за чистоту - чтобы мусор на-
ходился в урнах, а вокруг контейнерных 
площадок было убрано.

…Признаемся честно, мы не часто 
обращаем внимание на людей, которые 
делают нашу жизнь комфортнее. Отно-
симся к их труду как к чему-то должно-
му. А ведь работники ООО «Алексеев-
ское» прикладывают максимум усилий, 
чтобы мы жили в ухоженной и чистой 
станице. Давайте будем благодарными 
им за их нелегкий и очень важный труд.

Наталия ГОЛУБЕВА.
Фото автора.

Они перелопа-
тили вручную 
тонны снега

Этой зимой 
работникам ООО 

«Алексеевское» очень 
часто приходится 

работать сверхурочно

Продолжение. Начало на 1 стр.

Идет заседание комиссии.



• Вести АПК

Вопросы модернизации сель-
скохозяйственного производства, 
эффективного использования ин-
струментов господдержки, фор-
мирования современной образо-
вательной базы для кадрового 
обеспечения АПК стали главными 
на расширенном заседании прези-
диума Агропромышленного объе-
динения работодателей Волгоград-
ской области. В совещании принял 
участие заместитель губернатора 
— председатель комитета сельско-
го хозяйства Василий Иванов.

«Общественные организации на-
шего агропромышленного сообще-
ства занимают активную позицию и 
принимают действенное участие в 
решении важных задач отрасли», — 
отметил Василий Иванов.

Участники совещания обсудили 
существующие механизмы и возмож-
ности создания новых инструментов, 
способствующих развитию АПК. Так, 
в 2018 году Волгоградская область 
вошла в топ-10 регионов по объемам 
прямой государственной поддержки, 
а также в тройку лидеров по объему 
освоения субсидии на приобретение 
сельскохозяйственной техники. 

За последние пять лет с государ-
ственной поддержкой приобретено 
4310 единиц техники на сумму порядка 
14,5 миллиарда рублей, объем скидки 
составил 3,5 миллиарда. За счет этих 
мер удалось добиться качественного 
изменения структуры парка сельско-
хозяйственной техники. В настоящее 
время 44% тракторов, 61% зерноубо-
рочных комбайнов и 50% сельхозма-
шин имеют сроки эксплуатации менее 
10 лет. Дополнительные возможности 
аграрии получат за счет увеличения 
суммы субсидирования производи-
телей сельскохозяйственной техни-
ки, участия в программе обновления 
парка техники через «Росагролизинг». 
Руководители хозяйств подтвердили 
заинтересованность в продолжении 
программ модернизации и предложи-
ли проработать вопрос создания рее-
стра сельхозтехники, которая уже не 
используется крупными и средними 
агропредприятиями, но может привле-

каться для работы в других сферах, 
ведения деятельности малыми хозяй-
ствами и фермерами.

Также на заседании обсуждались 
вопросы льготного краткосрочного 
кредитования в АПК, актуализации 
системы льготного налогообложения. 
Действие льготных режимов позволяет 
аграрному сектору региона развивать-
ся, увеличивать объемы производства 
и налоговые отчисления в бюджет. 
Если в 2014 году сельхозтоваропроиз-
водители без учета сферы переработки 
обеспечили поступление в областной 
бюджет 1,35 миллиарда рублей налого-
вых отчислений, то по итогам 2018 года 
этот показатель увеличился более, чем 
на 70% — до 2,337 миллиарда рублей.

Особое внимание члены прези-
диума уделили задаче формирования 
современной образовательной базы 
для обеспечения отраслей сельского 
хозяйства высококвалифицированны-
ми кадрами. В настоящее время под-
готовка рабочих и специалистов для 
АПК ведется в 24 организациях. При 
этом все большее значение приоб-
ретает наличие у выпускников совре-
менных компетенций, навыков работы 
с техникой российского и зарубежного 
производства —  решением может 
стать создание центра опережающей 
подготовки специалистов (ЦОПП) для 
АПК Волгоградской области, активи-
зация профориентационной работы 
среди школьников.

Напомним, консолидация усилий 
сельхозтоваропроизводителей, научно-
го сообщества, власти, общественных 
организаций дает результат — регион 
входит в десятку крупнейших сель-
хозпроизводителей России. На бли-
жайшие пять лет губернатор Андрей 
Бочаров поставил задачи по реали-
зации национальных и приоритетных 
проектов развития, которые включают 
более тысячи объектов и мероприятий. 
4 декабря на встрече с активом глава 
региона отметил, что их решению бу-
дет способствовать развитие основных 
драйверов экономики — сельского хо-
зяйства и промышленности.
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• Служба 01

С наступлением зимних морозов 
отмечается увеличение пожаров в 
жилом секторе. В некоторых случаях 
они оканчиваются огромной бедой 
и невосполнимыми потерями – ги-
белью людей. Сотрудники Главного 
управления МЧС России по Волго-
градской области напоминают о не-
обходимости соблюдения элементар-
ных требований безопасности в быту.

Не используйте самодельные 
электронагревательные приборы, 
а также приборы с поврежденными 
электропроводами. 

Внимательно изучайте инструк-
ции по эксплуатации используемых 
электроприборов, не нарушайте тре-
бования, изложенные в инструкциях. 

Помните, у каждого прибора есть 
свой срок эксплуатации. Использование 
его свыше установленного срока может 
привести к печальным последствиям. 

Систематически проводите про-
верку исправности электропроводки, 
розеток, щитков и штепсельных вилок 
обогревателя. 

Не включайте в одну розетку од-
новременно несколько приборов, это 
может привести к перегрузке сети. 

Не оставляйте включенные электро-
обогреватели на ночь, не используйте их 
для сушки вещей. Не разрешайте детям 

без вашего присутствия включать обо-
греватели и другие электроприборы.

При эксплуатации печей помните, что 
любая печь должна иметь самостоя-
тельный фундамент и не примыкать 
всей плоскостью одной из стенок к 
деревянным конструкциям. Необходи-
мо оставлять между ними воздушный 
промежуток - отступку. На деревянном 
полу перед топкой необходимо разме-
стить металлический (предтопочный) 
лист размерами не менее 50 на 70 
см. Не располагайте топливо (дрова 
и т.п.), другие горючие вещества и ма-
териалы на предтопочном листе. Не 
допускайте применения для розжига 
печей горючие и легковоспламеняю-
щиеся жидкости. Чтобы не допускать 
перекала печи, рекомендуется топить 
ее два - три раза в день и не более чем 
по полтора часа. Не сушите на печи 
вещи и сырые дрова. Следите за тем, 
чтобы мебель, занавески находились 
не менее чем в полуметре от массива 
топящейся печи. Не оставляйте топя-
щиеся печи без присмотра или на по-
печение малолетних детей.
Отделение надзорной деятельности

 по Алексеевскому, Киквидзен-
скому, Новоаннинскому районам 

УНДиПР ГУ МЧС России
 по Волгоградской области.

Зимой осторожность 
особенно важна

МЧС призывает жителей строго соблюдать 
правила пожарной безопасности в быту

В регионе состоялось расширенное
 заседание президиума 

Агропромышленного объединения 
работодателей Волгоградской области

• Встречи

13 февраля в  администра-
ции Алексеевского района про-
шел обучающий семинар на тему 
«О создании сельскохозяйствен-
ных кооперативов, крестьянских 
(фермерских) хозяйств и о мерах 
государственной поддержки сель-
хозтоваропроизводителей Волго-
градской области».

Открыл мероприятие и озвучил 
повестку дня первый заместитель 
главы Алексеевского муниципального 
района Р.И.Зрянин. В семинаре при-
няли участие сотрудники районной 
администрации, главы сельских по-
селений и представители малого и 
среднего предпринимательства.

Начальник информационно-ана-
литического отдела Межхозяйствен-
ного агропромышленного центра В.И. 
Черкашин выступил с докладом об 
объемах финансирования Волгоград-
ской области в 2018 году на льготное 
кредитование, субсидии и грантовую 
поддержку. А также рассказал о центре 
компетенций АПК Волгоградской об-
ласти и задачах по реализации фе-
дерального проекта «Создание систе-
мы поддержки фермеров и развития 
сельских коопераций».

- В рамках национального проек-
та стартует программа, на которую до 
2024 года выделен почти один миллиард 
рублей, - пояснил В.И.Черкашин. – 
Денежные средства будут выделены 
на два проекта агростартапа: созда-
ние крестьянских (фермерских) хо-
зяйств и создание крестьянских (фер-
мерских) хозяйств, которые войдут в 

потребительский кооператив, а также 
на субсидии сельскохозяйственных 
коопераций. Денежные средства госу-
дарство выделяет именно на эти на-
правления.

Также Центр компетенций пред-
ставляли специалисты Л.А.Бродская 
и Э.А.Щукина. Они рассказали о ме-
тодике создания сельскохозяйствен-
ных потребительских кооперативов и 
крестьянских (фермерских) хозяйств, 
о правовом регулировании их деятель-
ности, а также о мерах государствен-
ной поддержки данных хозяйствующих 
субъектов (гранты, субсидии, гаран-
тийная поддержка, льготное кредито-
вание, лизинг).

Как пояснили специалисты Центра 

компетенций, создание крестьянского 
(фермерского) хозяйства - это первый 
шаг к получению государственной 
поддержки,  для получения которой 
необходимо участие не менее десяти 
членов сельскохозяйственного потре-
бительского кооператива.

Присутствующим был также на-
глядно показан порядок регистрации 
уникальных субъектов МСП на порта-
ле Бизнес-навигатор.

В конце семинара все присут-
ствующие получили компетентные 
ответы на интересующие их вопросы.

Анастасия ЮШКИНА.
Фото автора.

Первый шаг к господдержке

• Судьбы людские

Послевоенные годы были не 
менее тяжелыми для нашего наро-
да, чем военные. В стране – разру-
ха, нужно восстанавливать города, 
промышленность, сельское хозяй-
ство. Ко всему, в борьбе за свою 
Родину погибло много людей - сол-
дат и простых граждан. Не вернув-
шиеся с фронта мужчины оставили 
семьи без отцов. Детям послевоен-
ных лет приходилось рано взрос-
леть. Не стала исключением и Нина 
Васильевна Калинина.

Родилась Нина Васильевна спустя 
год после окончания Великой Отече-
ственной войны. Послевоенное лихо-
летье забрало счастливое и беззабот-
ное детство нашей героини. В семье 
помимо Нины Васильевны было еще 5 
детей, и  мама воспитывала их одна. 
Так как Нина была одной из старших 
детей, она вместе со своей сестрой и 
братом помогали маме по хозяйству, 
сидели с младшими детьми.

Первая запись в трудовой книжке 
у Нины Васильевны появилась, когда 
ей исполнилось тринадцать лет. Она 
устроилась работать в овощную бри-
гаду в колхоз «Искра». Вместе с Ни-
ной Васильевной там трудились еще 
пять женщин, она была самой моло-
дой из них. 

- Работать я пошла не от легкой 
жизни, - вспоминает Нина Васильев-
на. - Несмотря на то, что мы помога-
ли маме, ей все равно было тяжело. 
Ведь нас у нее было шестеро, и всех 
надо было накормить. 

Работая, Нина Васильевна про-
должала учиться. Окончив десять 
классов в Алексеевской вечерней 
школе, она не поехала никуда по-
ступать, а решила остаться в родной 
сердцу станице. Здесь  продолжила 
свою трудовую деятельность, только 
уже в откормсовхозе. Но работала 
она там недолго, всего год, а затем 
вышла замуж за Николая Афанасье-
вича Калинина и вместе с мужем пе-
реехала в хутор Сурчины, где еще три 
года трудилась в колхозе «Искра».

В 1967 году Н.В.Калинина с му-
жем вернулись в станицу Алексеев-
скую. Здесь Нина Васильевна про-
должила работать в колхозе «Искра», 
но уже дояркой. Первое время она 
трудилась подменной, и лишь после 
рождения второй дочери, в начале 
70-х годов, стала основной дояркой.

- Когда пришла работать дояркой, 
в моей бригаде трудились такие люди, 
как Анна Васильевна Иголкина, Анна 
Даниловна Круглова, Агафья Иванов-
на Богданова и Валентин Иванович 

Поляков, - вспоминает Н.В.Калинина. 
-  Большинство из них были уже в воз-
расте, но продолжали работать. Для 
меня эти люди - пример трудолюбия и 
добросовестности. Я рада, что судьба 
свела меня вместе с ними.

Как вспоминает Н.В.Калинина, ра-
ботать дояркой было тяжело всегда, 
не только первое время. Приходилось 
рано вставать, чтобы успеть на утрен-
нюю дойку. За один день Нина Васи-
льевна надаивала по 300-350 литров 
молока. Все делалось вручную. Лишь 
в начале 70-х годов ручной труд сме-
нили доильные аппараты. 

В 2000 году Н.В.Калинина ушла 
на заслуженный отдых. Ее трудовой 
стаж в сельском хозяйстве составляет 
более 40 лет, из которых 33 года она 
проработала дояркой. За это время 
Н.В.Калинина не раз становилась пере-
довиком производства, за что была на-
граждена высшим руководством грамо-
тами и благодарственными письмами.  

Вместе со своим мужем, Нико-
лаем Афанасьевичем, Н.В.Калинина 
прожила 21 год. В браке у них  роди-
лись две дочери - Надежда и Вера. 
Семейное счастье разрушилось в 
1984 году, Николай Афанасьевич в 
результате полученной им травмы умер. 
Обе дочери живут в станице Алексеев-
ской и постоянно навещают маму, по-
могают ей по хозяйству. Здесь же, в 
станице живут два внука – Алексей и 
Дмитрий. А внучка Эллина и правнук 
Даниил живут в Волгограде. Все они 
часто бывают в гостях у своей люби-
мой бабушки.

Девять лет назад она соединила 
свою судьбу с Михаилом Александро-
вичем Михайловым. Вместе они сажают 
огород, а также у них есть маленькое 
хозяйство.

Несмотря на возраст, Н.В.Калинина 
полна сил и энергии. Разговаривая с Ни-
ной Васильевной, чувствовала особую 
энергетику. Эта женщина, несмотря на 
все трудности, сумела сохранить по-
зитивное отношение к жизни.

Анастасия ЮШКИНА.
На снимке: Н.В.Калинина.

Фото автора.

Улыбка помогает справляться 
с трудностями

Так считает жительница станицы Алексеевской 
Нина Васильевна Калинина 
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Поздравляем с юбилеем Николая 
Николаевича Дронова.

Пусть с лица не сходит улыбка,
Пусть в душе поют соловьи,
И пускай золотая рыбка
Исполняет желанья твои.

Администрация ОАО 
«РАО Алексеевское».

• Традиции
И не было как будто 

расставанья
Второго февраля Алексеевская средняя школа 

вновь распахнула двери 
для своих бывших учеников

Вечер встречи выпускников 
– хорошая традиция, которая су-
ществует уже долгие годы в на-
шей школе. Он неизменно прохо-
дит в первую субботу февраля. В 
этом году на входе дорогих гостей 
встречали ребята из полицейского 
класса, далее выпускников прово-
дили до кабинетов члены отряда 
юнармии, а по коридорам родной 
школы им провели экскурсию ре-
бята из казачьей дружины.

Еще задолго до начала празд-
ничного концерта школу посетили 
бывшие ученики, желающие увидеть 
своих учителей и одноклассников. 
После того, как выпускники разных 
лет прошлись по знакомым классам и 
коридорам, их пригласили в актовый 
зал занять почетные места. 

В этом году чествовали выпуск-
ников-юбиляров 1969, 1979, 1989, 
1999 и 2009 годов. А начался вечер 
школьных друзей с красивого вальса, 
который исполнили участники детско-
го образцового хореографического 
ансамбля «Радость» (руководитель 
Ольга Михайловна Васильева). Вы-
пускников разных лет приветствовала 
директор школы Софья Владимиров-
на Пригода, которая поблагодарила 
гостей за то, что они не забывают род-
ную школу и пожелала всем приятно-
го вечера и добрых воспоминаний. На 
экране был показан фильм о каждом 
юбилейном выпуске, после чего юби-
лярам предоставили ответное слово. 

Под музыку их юности выпускники 
поднимались на сцену и говорили 
теплые слова в адрес школы, учите-
лей, своих одноклассников, пели ду-
шевные песни и просто радовались 
встрече спустя многие годы.

Бывшие ученики нашей школы с 
удовольствием прошлись по школь-
ным коридорам, посетили музейную 
комнату, свой класс, посидели за пар-
той, пообщались с учителями. Изоби-
лие чувств у кого-то вызвало радость, 
а у кого-то слезы. Самое главное, что 
не было равнодушных, ведь для всех 
школа стала когда-то стартовой пло-
щадкой в серьезную, самостоятель-
ную жизнь.

А.А.СУХОРУКОВА, 
учитель русского языка 

и литературы 
Алексеевской средней школы.

Фото из личного архива
 Алексея Фетюхина.

Выпускники 1999 года.

Звонок дают выпускники О. Шипае-
ва (1999 г.) и О. Карпенко (1989 г.).

Поздравляем с юбилеем Владимира 
Григорьевича Рябова (20.02).

Счастья и любви,
Света и терпенья.
Пусть пламенем в крови,
Горит огонь весенний.

Администрация 
ООО «КЛЮЧ-АГРО».

Поздравляем с днем рождения 
Марину Сергеевну Березневу.

Душой чтоб молоды Вы были,
С улыбкой, юмором на «ты»,
И чтоб сбылись и без препятствий
Все Ваши давние мечты.

Администрация 
ООО «КЛЮЧ-АГРО».

Поздравляем с днем рождения 
Алексея Сергеевича Губанова 
(20.02).

Пусть бурлят веселье и страсти,
Этот день бесконечно твой.
Только счастья тебе, лишь счастья,
Чтоб в душе был мир и покой.

 Администрация ОАО 
«РАО Алексеевское».

Выпускники 1969 года.

Закупаем телят, 
КРС, свиней, овец. 

Тел.8.906.171.37.17.

В организацию требуется бухгалтер. 
Образование высшее, опыт работы при-
ветствуется. Заработная плата по ре-
зультатам собеседования.

Резюме направлять на эл. почту: 
resume-19@yandex.ru

В связи с расширением производства 
для работы требуется менеджер по 
работе с юридическими лицами. 
Образование высшее, опыт работы 
приветствуется. Заработная плата по 
результатам собеседования.

Резюме направлять на эл. почту: 
resume-19@yandex.ru

В связи с расширением производства 
для работы требуется водитель-экс-
педитор на автомобиль КАМАЗ. Кате-
гории С, Е. Заработная плата высокая.

Телефон для справок:
 +7.937.087.84.94.

• Росреестр сообщает
Изменения в законодательстве

Продлен мораторий на плановые проверки
 субъектов малого предпринимательства
С 5 января 2019 г. вступил в силу 

Федеральный закон от 25 декабря 
2018 г. № 480-ФЗ «О внесении из-
менений в Федеральный закон «О 
защите прав юридических лиц и ин-
дивидуальных предпринимателей 
при осуществлении государственного 
контроля (надзора) и муниципально-
го контроля», дополнивший статьей 
26.2 Федеральный закон от 26 дека-
бря 2008 г. № 294-ФЗ «О защите прав 
юридических лиц и индивидуальных 
предпринимателей при осуществле-
нии государственного контроля (над-
зора) и муниципального контроля». 
Указанной статьей предусматривает-
ся, что плановые проверки в отноше-
нии юридических лиц, индивидуаль-
ных предпринимателей, отнесенных к 
субъектам малого предприниматель-
ства, сведения о которых включены 
в единый реестр субъектов малого и 
среднего предпринимательства, не 
проводятся с 1 января 2019 года по 31 
декабря 2020 года, за исключением:

- плановых проверок, проводи-

мых в рамках видов государствен-
ного контроля (надзора), по которым 
установлены категории риска, классы 
(категории) опасности, а также кри-
терии отнесения деятельности юри-
дических лиц, индивидуальных пред-
принимателей и (или) используемых 
ими производственных объектов к 
определенной категории риска либо 
определенному классу (категории) 
опасности и т.д.

В связи с тем, что при проведе-
нии федерального государственного 
надзора в области геодезии и кар-
тографии не установлены категории 
риска, классы (категории) опасности, 
план проведения плановых проверок 
юридических лиц и индивидуальных 
предпринимателей на 2019 год Управ-
ления Федеральной службы государ-
ственной регистрации, кадастра и 
картографии по Волгоградской обла-
сти по федеральному государствен-
ному надзору, утвержденный прика-
зом от 31.10.2018 № П/397, признан 
утратившим силу.

Электронные сервисы
Управление Росреестра по Волгоградской 

области напоминает о возможности получения 
услуг Росреестра в электронном виде

 На сайте Росреестра (http ://
rosreestr.ru/) доступны сервисы 
для получения всех наиболее вос-
требованых услуг ведомства:

• регистрация прав;
• кадастровый учет;
• единая учетно-регистрационная 

процедура, т.е. одновременная поста-
новка на кадастровый учет объекта и 
регистрация прав на него;

• получение сведений из Единого 
государственного реестра недвижи-
мости.

Основным преимуществом элек-
тронных услуг и сервисов Росреестра 
является, в числе прочих, значитель-
ная экономия времени - получить необ-
ходимую информацию можно, не вы-
ходя из дома.

Для авторизации в личном каби-
нете используется подтвержденная 

учетная запись пользователя на еди-
ном портале государственных услуг 
Российской Федерации (https://www.
gosuslugi.ru/). Чтобы получить логин 
и пароль от такой учетной записи до-
статочно обратиться в ближайший 
многофункциональный центр (МФЦ) с 
соответствующим заявлением и доку-
ментом, удостоверяющим личность.

Информацию о ходе оказания 
услуги («Проверка исполнения запро-
са (заявления)», проверить коррект-
ность электронной подписи и рас-
печатать полученную в электронном 
виде выписку («Проверка электронно-
го документа») можно также получить 
на сайте.

Федеральная служба 
государственной регистрации,

 кадастра и картографии.

Ученики 8 «а» класса и классный 
руководитель Вера Михайловна 
Сорокина выражают глубокие и ис-
кренние соболезнования Трушки-
ной Алене по поводу безвременной 
смерти ее папы.

• Подписка-2019
Цветная версия для вас!

А чтобы стать нашим электрон-
ным подписчиком, необходим 
компьютер, наличие почтового 
электронного ящика, куда и будет 
доставляться точная копия газеты 
в формате PDF, и программа, по-
зволяющая просматривать файлы 
формата PDF. В электронную вер-
сию включены все материалы бу-
мажного варианта, отличие лишь 
только в цвете – формат PDF теперь 
выпускается в цветном варианте.

Плюсы электронной подписки:
1. Подписчики на рассылку номе-

ров по электронной почте получают 
свежую газету самыми первыми, три 
раза в неделю, т.е.  на вашем элек-
тронном ящике номер окажется уже 
утром, в день выхода печатного изда-
ния (вторник, четверг, суббота).

2. На сайте газеты «Прихоперье»  
выкладывается только часть материа-
лов и первая полоса печатного изда-
ния,  так что Интернет-версия не является 
конкурентом электронной версии.

Подписаться на электронную 
версию  газеты  «Прихоперье»  
можно двумя способами:

1.  Просто прийти в редакцию га-
зеты по адресу: ст.Алексеевская, пер.
Советский,29 и подписаться так же, 
как и на обычную газету.

2. Скопировать бланк квитанции с 
нашими реквизитами на сайте газеты 
(prihoper34.ru), оплатить подписку в 
любом близлежащем отделении бан-
ка и отправить на электронную почту 
редакции письмо с отсканированным 
или сфотографированным корешком 
квитанции об оплате или просто при-
нести квитанцию в редакцию. 

Стоимость подписки на второе   по-
лугодие 2019 года на электронную вер-
сию газеты «Прихоперье»  составляет 
180 рублей,  на месяц — 30 рублей. 

По всем возникшим вопросам зво-
ните по телефону (884446) 3-19-49  
или пишите на  prihoper@gmail.com. 

Наш корр.

Редакция газеты «Прихоперье»  предоставляет 
своим читателям выбор, в каком виде читать 

газету: на бумажном или электронном носителе

От всей души поздравляем с 
юбилейным днем рождения Петра 
Юрьевича Обухова! (18.02)
Петр Юрьевич! В Ваш юбилей
Желаем энергии и оптимизма,
Чтоб день ото дня становилась 

светлей
Дорога, которой идете по жизни.
Пускай, несмотря на количество дат,
Надолго останутся крепкими плечи,
По-прежнему будьте любимцем 

для всех,
Помощником верным и преданным 

другом.
Пусть каждое дело венчает успех,

А жизнь Ваша служит 
примером 

для внуков.
Семья 

Елисеевых, 
сноха Юлия, 
внук Артем.




